



Bezirksausschuss Laim

Dr. Oliver Jennißen

Sprecher



Bezirksausschuss Laim

Alexandra Gaßmann

Fraktionssprecherin

09.10.20

An
BA-Geschäftsstelle West
Landsbergerstr. 486

81241 München

Antrag

Einen Bildungsbus im Stadtbezirk anbieten

Der Bezirksausschuss Laim fordert das Referat für Bildung und Sport auf, einen Bildungsbus als Mobiles Bildungslokal im Stadtbezirk anzubieten.

Begründung:

Die quartiersorientierte Bildungsentwicklungsstrategie der regionalen Bildungslokale ist eine bewährte Methode zur Unterstützung der Menschen vor Ort. Nach der erfolgreichen Pilotphase mit 4 Bildungslokalen gibt es mittlerweile Bildungslokale für 7 Münchner Bezirke.

Das Bildungslokal und dann konkret hier der Bildungsbus ist ein Ort für Information, Beratung und fachlichen Austausch rund um das Thema Bildung. Das Angebot richtet sich an alle Bürgerinnen und Bürger und an die Bildungsakteure im Stadtteil. Mit dem Bildungsbus soll zum einen ein Beratungsangebot vor Ort geschaffen werden, das sich als Wegweiser für Bildungsfragen in jedem Lebensalter verstehen. Zum anderen soll es um ganz konkrete Unterstützungsangebote für Jung und Alt gehen (von Lernbegleitung und Lernhilfe über Grundbildungsangebote hin zu interkulturellen Themen).

Eine Buslösung bringt die Vorteile, gezielt Örtlichkeiten mit besonders hohem Handlungsbedarf regelmäßig besuchen zu können und in mehreren Stadtteilen gleichzeitig aktiv zu sein. So werden vor Ort bessere Lern- und Bildungschancen ermöglicht.

Ein Bildungsbus soll der Einrichtung fester Ladenlokale in den Stadtvierteln nicht entgegenstehen, aber eine sinnvolle Ergänzung bieten, bis diese realisiert werden können. Des Weiteren zeigen gerade die Ergebnisse verschiedener Untersuchungen, dass während des Lockdown viele Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene nicht den Zugang zu Bildung erhalten haben und hier auch Defizite entstanden sind.

Alexandra Gaßmann

Fraktionssprecherin CSU BA 25

Dr. Oliver Jennißen

Sprecher FDP BA 25